

2年学年便り 12月



2学期の振り返り・今年1年の振り返りをしよう

師走に入り今年も残すところ1ヶ月になりました。3年生はすでに1回めの三者面談を終え、受験へのラストスパートです。2年生は、高校調べ、西岡竜誠氏の講演会、羽咋工業出前授業、高校説明会等、進路に関わる学習や行事に取り組んできました。皆さんの感想を見ると、それぞれに進路について思いを抱いたようです。このときに感じた気持ちを忘れずに毎日を過ごしてほしいと思います。今は期末テストを終え、ほっとしている人も多いことと思いますが、今から冬休みまでの約1ヶ月間を有意義に過ごしてください。12月7日には県評価問題もあります。これまでの学習をふり振り返り、苦手分野を克服しておきましょう。そして冬休みは2学期の総復習に取り組み、学力を定着させましょう。

羽咋工業出前授業の様子と生徒の感想

高校の授業はもっと複雑なものだと思っていましたが、単純で中学生の私でもできるものもあると知って高校に対して親近感がわきました。とても関心もてるおもしろい授業でした。



最初はワクワクしたけど、よい意味でピンッと作業ができたなと思いました。途中、先生の専門的な言葉がポンポン出てきて、ぬあ？ってなりました。力のいれ具合とか加減とかが複雑で、国家資格を取るにはこれを一瞬でやるのかあと驚きました。目標をもって高校へ進むきっかけになったと思います。



工業の面白さを知ることができました。プログラムしているときは夢中になっていました。僕は工業系の仕事をしたいと思っているのでいい経験になりました。

西岡竜誠氏の講演会 感想

講演会を聴いて「確かに」と思う所がたくさんあった。①の現状分析ができていなかったと思う。そこができないと全てがパーになるって所が心に残りました。

テストでなかなか成績が上がらないのは、目標に具体性がないからなんだなと思いました。目標をたてる時は具体性や自主的に取り組むことが大切なんだなと思いました。

高校説明会 感想

まだ進路は決めてないけど、自分の進路に対する視野が広がったと思う。高校を選ぶときは自身の学力や興味も大切だと思うが、高校の更に先を見て決めたいと思う。

進学校に行くか就職するかなどいろいろ考えるきっかけになりました。自分がどうしたいのかを考えようと思いました。

12月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
			1	2 宝中タイム⑨	3 宝中タイム⑩	4 県選抜大会(男子バスケット)
5	6 宝中タイム⑪	7 県評価問題 認知症サポーター養成講座	8	9	10	11 新1年生入学説明会
12	13 □座振替日	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23 通知表渡し(午後)	24 2学期終業式 通知表渡し	25
26	27	28	29	30	31	

12/29～1/3の期間、学校は閉まっています。

1月の主な予定

11日(火) 3学期始業

13日(木) 冬休み明けテスト(国理英)

14日(金) 〃 テスト(数社)

18日(火) 百人一首大会